

Kreisverband Regensburg für Gartenkultur und Landespflege e. V.



Überreichung der „Goldenen Verdienstmedaille“
bei der Jahreshauptversammlung am Samstag, 04.02.2017 in Steinsberg – Regenstauf

Laudatio für Günter Spörl, OGV Obertraubling

Günter Spörl ist in die Vereinsarbeit durch seinen Vater Josef Spörl, der selbst lange Jahre die Geschicke des OGV Obertraubling leitete hineingewachsen.

Seit 1994 ist Günter Mitglied beim OGV Obertraubling. Seit dem Eintritt in die Vorstandsschaft 1996 ist es Günter Spörl ein Anliegen vielen Menschen die Schönheiten der Natur nahe zu bringen. Er organisiert gerne Vereinsfahrten zu den nahegelegenen Gartenschauen und lässt dabei die Geselligkeit nicht zu kurz kommen. Immer wieder ist er auch unterwegs, um Vereinsmitglieder in Fragen rund um den Garten zu beraten.

1999 war er beim Bau des Vereins- und Gerätehauses das durch großen Einsatz und Eigenleistung der Vereinsmitglieder erbaut wurde, mit viel Herzblut dabei.

Seit 2004 ist Günter Spörl 1. Vorsitzender des OGV Obertraubling. Besonders gerne nimmt er sich Zeit um die Mitglieder zu ihren runden Geburtstagen zu besuchen und mit ihnen über vergangene Zeiten zu plaudern. Sein Ansinnen ist es stets Alt und Jung zusammenzubringen, Altbewährtes zu erhalten und mit neuen Ideen zu verfeinern.

2007 gründete er die Kindergruppe „Freche Früchtchen“. Gemeinsame Erlebnisse von den Erwachsenen OGV'lern und der Kindergruppe gefallen ihm sehr. Sofern es seine Zeit erlaubt, nimmt er immer wieder an Gruppenstunden der „Frechen Früchtchen“ teil und versucht ihnen sein Fachwissen über die Bienen oder das Apfelsaftpressen zu vermitteln. Es ist ihm wichtig, den Verein innovativ auf gesunde Beine zu stellen und weiter zu führen.

Bei der Grabrede für den langjährigen Vorsitzenden Wenz Schollerer verriet Günter Spörl ein prägendes Erlebnis, dass ihn in späteren Jahren dazu bewegte Landschaftsarchitekt und Gärtner zu werden.

Als 8-jähriger Junge durfte Günter gemeinsam mit seinem Vater den Garten der Familie Schollerer neu anlegen. Dabei war seine Aufgabe ein Stück Rasen auszugraben und an einer Fehlstelle zu verpflanzen. Er sprach davon es nie zu vergessen wie wunderbar das Erlebnis nach ein paar Tagen war, als er feststellen durfte dass der Rasen angewachsen war und grünte. Das Wunder der Natur und die damit verbundenen Schönheiten sind für ihn einzigartig.

Lieber Günter von Herzen Danke für Deinen Einsatz zum Wohle der Allgemeinheit.
Dein OGV Obertraubling.